

Integrantes del equipo de tenis de mesa que representó al país en los juegos realizados en la ciudad de Cali.

U. de Medellín sumó medallas para Colombia

Redacción DEPORTES

La Universidad de Medellín obtuvo una gran cosecha de triunfos durante los III FISU América Games, que se realizaron en Cali.

Allí la delegación universitaria, en representación de Colombia, obtuvo una plata v seis bronces en natación con los estudiantes María José Hincapié Ramírez y Andrés Estrada Quiroz: un oro en kata senior femenino en Karate Do, con Ana María Taborda Arcila: v en tenis de mesa tres oros en individual femenino. dobles femenino v do-

OS DATOS

LA DELEGACIÓN de Brasil obtuvo el primer lugar en la medallería de estas iustas deportivas con 106 medallas.

EL SEGUNDO lugar fue para Colombia con 111 medallas v el tercer puesto lo obtuvo México con 100 preseas.

bles mixtos, una plata en equipos femenino (Juliana Rodríguez Botero) y un oro en equipos masculino (Alejandro Camargo): finalmente. en baloncesto femenino fue campeona.